

朝のおつとめ 毎朝7時から  
どなたでも、いつからでもお気軽にお参りください

12月

**鎌倉組慶讃法要** 12/4・13時  
場所; 茅ヶ崎市民文化会館

**定例法話会** 12/8・14時  
講師 善了寺 住職

**親鸞聖人 及び  
浅井成海先生月命日** 12/16・14時

**除夜会** 12/31・14時

**寺ヨガ** 12/11・25 10時

2025.1月

**新年初参り** 1/1(元日)7時

**元旦会** 1/1(元日)14時

**定例法話会 及び  
能登半島地震追悼法要** 1/8・14時  
講師 善了寺 住職

**親鸞聖人ご正忌 及び  
浅井成海先生月命日** 1/16・14時

**寺ヨガ** 1/20・27 10時

NEWS

親鸞聖人ご誕生850年  
立教開宗800年

かまくらそきょうさんほうよう  
**鎌倉組慶讃法要**

<b>期日</b>	12/4 水曜日 13時	<b>12:30</b>	開場
<b>場所</b>	茅ヶ崎市民文化会館 JR茅ヶ崎駅北口より徒歩8分	<b>13:00</b>	開会式および法要
<b>参加費</b>	無料	<b>13:45</b>	ご法話 本願寺派布教使 八幡真衣師
<b>集合</b>	現地集合・現地解散	<b>15:00</b>	落語 三遊亭右左喜 師匠
		<b>16:00</b>	閉会式

年の暮れ

何気ない日常にこそ 幸せがある  
心のともしびカレンダーより

今年も 一期一会の

日々が始まる  
心のともしびカレンダーより

◎新しい個人墓地区画あります

◎法輪廟 (継承者の心配が必要ない共同墓地) もあります  
(ほうりんびょう)

お気軽に  
ご相談ください

境内の【こより堂カフェ】法事の食事会、墓参時のランチ休憩等にご利用ください  
《日曜・祝日休み》 お問い合わせ・ご予約は直接こより堂カフェにお願いします ☎045-827-3334

発行責任: 浄土真宗本願寺派 善了寺 住職成田智信

〒244-0002 横浜市戸塚区矢部町125  
☎045-881-0348 FAX045-881-0379  
http://www.zenryouji.jp/  
✉yan0348@gmail.com

善了寺ともに講公式YouTube  
こちらのQRコードから読み込んで  
ください。住職の仏様のお話を  
聞いていただけます。  
チャンネル登録もお願いします



# 善了寺ニュース

～阿弥陀様の慈悲はどんなにつらい状況にあろうとも  
あなたを決して見捨てない～

## 2024年を顧みて

門徒総代 村井俊之

善了寺では、皆様の温かいご支援、ご協力をいただき、2024年のすべての行事が、滞りなく執り行われました。ありがとうございました。  
元旦の能登半島地震では、マグニチュード6の強震で、家屋の倒壊7割、半壊3割。車中で避難された方も多く、インフラも壊滅状態でした。また、多くの尊い命が奪われました。心から哀悼の誠を表します。善了寺では、住職、坊守、寺族全員が復興支援活動に参加していただきました、その努力に感動、感激いたしました。9月には水害事故も発生し、15名の方が犠牲となりました。言葉を失う悲しみでいっぱいになりました。

10月の報恩講法要は、被災当事者であり現地で炊き出しをされていた料理家の富成寿明氏を善了寺にお招きし、能登の食材で「おとき」の提供をいただきました。講演では、石川県小松市の本願寺派布教使・八幡真衣師の法話もいただきました。お陰様で、多くの皆様とともに報恩講をお勤めさせていただくと、ともに防災意識も一層高まりました。

まもなく、年末年始を迎えます。健康管理に留意いただき、御仏の仏法を重んじていただき、ご参拝をお願いいたします。 合掌

## 今年もありがとうございました。

2025年もよろしく願いいたします 善了寺住職 成田智信

2024年も、阿弥陀如来さまのこの私を救うはたらきの中に間もなく暮れようとしています。今年も本当にお世話になりました。阿弥陀如来さまの大悲心を南無阿弥陀仏のお念仏の中に頂く御同朋・御同行であるご門徒の皆様にお支えをいただき、様々な活動をさせていただきました。来年も何卒よろしく願い申し上げます。

村井総代のご挨拶にありましたように、令和6年能登半島地震の発災から始まった1年でした。もうすでに、年末を迎えます。阿弥陀如来さまの大悲心は、真実の平等心からあらわれた悲しみです。現地に入らせていただく大きな原動力こそ、阿弥陀様の大きいなる悲しみであり、お念仏なのです。阿弥陀如来さまに抱かれ、悲しみを粗末にしないご門徒皆さんのお支えを頂き、有難いことに何度も入らせていただいた現地は、悲しみにあふれていました。その中に、あって、自分だけの力ではどうにもならない現実がぶつかる時、現地に必死に生きる人々の姿の中に、南無阿弥陀仏とお念仏を聞かせていただきました。南無阿弥陀仏は、現実の中にこそ、生きています。どんな方の人生にも阿弥陀如来さまはともにあるのです。

善了寺では来年通所介護事業所 善了寺デｲｰﾋﾞｽ還る家ともが開所20周年を迎えます。皆さんのご尽力とお支えに感謝申し上げますとともに、能登半島震災支援活動とともに、阿弥陀如来さまの大悲心をよりどころと頂く活動を継続し展開していく尊い一年にしたいと思います。何卒よろしく願い申し上げます。 南無阿弥陀仏 合掌